

Les soixante-dix ans des tribunaux administratifs

4 octobre 2023

10 h, heure de Cayenne, et 15 h, heure de Paris,
Université de Guyane, Campus Troubiran, amphi E et à distance



Allocution d'accueil

Florence Faberon, professeure de droit public, Université de Guyane

Trois grandes réformes induites par la création des tribunaux administratifs

Jean Gillmann, magistrat administratif au tribunal administratif de la Guyane

Un gestionnaire singulier : le Conseil d'État

Olivier Guiserix, président du tribunal administratif de la Guyane

Tribunaux administratifs : des métiers pour de futurs juristes

Marie-Yolaine Metellus, greffière en chef au tribunal administratif de la Guyane

70 ans de contentieux de l'environnement et de l'urbanisme devant les tribunaux administratifs : quels enjeux particuliers dans ces domaines ?

Tristan Aoustin, maître de conférences de droit public, Université de Guyane

Rejoindre la conférence avec l'application zoom, demander les identifiants de connexion
ou pour toute demande d'information : florence.faberon@univ-guyane.fr